

Voix D'ESPOIR

Colombie

Boyacá est une région montagneuse située dans les Andes du centre de la Colombie. L'agriculture, l'élevage, l'exploitation minière, le commerce et le tourisme contribuent tous à l'économie locale. Mais le changement climatique menace les récoltes ainsi que la santé et les moyens de subsistance des habitants de la région. L'insalubrité des conditions de travail et de vie, les faibles niveaux d'assainissement et d'hygiène et le manque d'accès aux besoins fondamentaux tels que l'éducation, l'approvisionnement en eau potable et le logement sont autant d'éléments qui se font sentir à mesure que le changement climatique s'aggrave. Parallèlement, la migration des jeunes et des hommes à la recherche d'opportunités ailleurs a également un impact sur les communautés.

En 2023, Le fonds du Primat pour le secours et le développement mondial a renouvelé son partenariat avec l'Ecumenical Church Loan Fund (ECLOF) Colombia pour une durée de trois ans afin d'autonomiser les petits agriculteurs et les micro-entrepreneurs de la région, en s'appuyant sur le succès de son projet précédent. ECLOF a déjà constaté une sensibilisation accrue aux pratiques agricoles durables, y compris l'utilisation correcte de la terre, de l'eau et des ressources disponibles. Les femmes développent des activités à la campagne qui contribuent économiquement à leurs familles et à leurs communautés, tandis que les jardins familiaux constituent une source d'alimentation saine.



PWRDF

Le fonds du Primat pour le secours
et le développement mondial

L'Église anglicane du Canada

- Pour en savoir plus : pwrdf.org
- Faire un don à : pwrdf.org/give-today
- Inscrivez-vous pour les mises à jour par courriel : pwrdf.org/subscribe
- Numéro gratuit : **1-866-308-7973**



@pwrdfcan



@pwrdf



@pwrdf_justgeneration